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Projet d’aménagement d’un parc éolien
dans la MRC de L’Érable
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Mon opinion sur le projet des éoliennes

Mon nom est Carmen Gagné. Depuis 17 ans, j’habite à Ste-Sophie d’Halifax.
Je suis propriétaire d’une ferme avec mon conjoint, Michel Marcoux. Nous
avons trois enfants.

Voici ce qui me préoccupe concernant le projet des éoliennes de l’Érable.

Je suis d’avis que c’est un trop gros projet pour un maximum de 20 années
d’exploitation et qu’un plus petit projet aurait été beaucoup plus souhaitable.
Ce qui m’inquiète entre autres:

y” C’est ta largeur des chemins qui serait nécessaire pour la circulation
des camions pour transporter les éoliennes.

V C’est le passage de 67 camions de ciment par éolienne pour les
construire.

V C’est l’érosion des terres et des montagnes qui pourrait en résulter.
V C’est le fait qu’un grand nombre de chemins serait construit sur des

terres privées qui entraîneraient beaucoup plus de circulation et moins
de sécurité.

V C’est la division que le projet a causée et continue de causer entre
nous.

Une fois terminée, les terres seront-elles remises à leur état naturel ? J’en
doute également. Les réponses vagues du promoteur ne sont pas
rassurantes.

Pour un maximum de 20 ans d’exploitation, est-ce que tout cela vaut la
peine? Je crois que non. Le projet est trop énorme pour la durée de vie des
éoliennes, pour devoir en supporter tous les impacts négatifs.

L’utilisation d’autres formes d’énergie aurait beaucoup moins d’impacts
négatifs, tant lors de la construction que pendant l’exploitation. C’est le cas
des panneaux solaires qui seraient beaucoup plus faciles à installer et qui, de
loin, seraient nettement moins dangereux pour la santé des personnes et
nocifs pour l’environnement.
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